
第 6回番組審議委員会 

▼日 時：2013/11/19（火）17:30～18:30 

▼場 所：室戸市役所教育委員会 

▼出席者（6名）（敬称略） 

 委員長    谷村 幸利 

 副委員長   中野 美智恵 

 委員     青木 準吉 

        植田 壮一郎 

        尾﨑 裕久 

        三宅 ヨシユキ 

▼アドバイザー 山本 康二（室戸市 総務課長） 

▼提供事業者  永野 孝治（部長・事務局長） 

        山内 雅史（支店長） 

松澤 綾 （事務局） 

▼議題：第 6回番組審議委員会 

▼議事 

 ○平成 25年 9月第 4会室戸市議会定例会視聴（12月議会放送に向けて） 

・視聴をおこない、番組の内容等について協議いたしました。市民に市政についてより

関心を持ってもらうために下記の意見について、室戸市長・室戸市議会議長へ意見書

を提出いたしました（室戸市議会事務局よりカメラアングル固定指定があるため） 

①質問者及び答弁者のアップのみの中継では、視聴者から見たら、全体像が分からず、

二人だけでしゃべっている感じがするのではないか。場面によって、議場の全体像が

わかる映像を入れた方が良いではないか。 

②上記①の理由により、議員の 2 日目以降の質問時の映像についても、質問者のみの映

像でなく、全体（後ろの議員も入る形）の映像の方が良いのではないか。 

③一般質問の内容を視聴者によりわかりやすくするため、番組冒頭に、質問する議員の

名前、順序及び質問内容の分かるもの（市作成の一般質問順序表の内容）の添付放送

が必要と思われる。 

他、多数のご意見をいただきました。 

 


